

## Le Pob l'a fait, et bien fait !

**Sauf énorme cataclysme, le Pays des Olonnes Basket retrouvera la Nationale 2 la saison prochaine. Il remporte le derby décisif contre Saint-Georges VB 93-76.**

Mis sous l'éteignoir les Georgeois ! Dominés par l'intensité physique des hommes d'Arnaud Tessier samedi soir dans une salle Beauséjour digne d'une cocotte-minute : pleine à craquer et en ébullition. Plus de 800 spectateurs pour suivre le derby entre le POB et Saint-Georges-de-Montaigu, le match décisif pour l'accession en N2. **"On a mis beaucoup d'intensité des deux côtés du terrain. Ils n'ont pas pu suivre le rythme"**, se félicite l'entraîneur sablais. Ce match-là, le Pob l'a réussi, grâce aussi à ses jeunes, entrés tôt dans la rencontre. Paul-Gérard Kimoto, Romain Brachet et Dylan Vragar ont répondu présents. **"Ils l'ont fait"**. Et comme les cadres ont assuré (**"Un bon Naïm, le pistolero attendu"**), le Pob a pris la mesure de son adversaire pour mener 25-14 puis 54-35 au repos. Les Georgeois sont revenus à 68-55 avant de céder définitivement (88-68 et 93-76 au final).

Saint-Georges-de-Montaigu n'est donc pas parvenu à réitérer sa performance de l'aller (81-71) malgré l'aide conséquente de son public, souvent remarquable. **"Un bon public mais malheureusement un kop au comportement irrespectueux"**, regrette le président Mourier. **"Mes gars ont su réagir sur le terrain, intelligemment"**.

Avec ce succès, le Pob file vers la N2 quittée l'an passé. Il ne lui reste plus qu'à assurer une victoire sur les deux dernières rencontres. dans 15 jours à Angers chez la lanterne rouge et dans trois semaines avec la venue de Saint-Rogatien. Un pied et quatre orteils dans l'ascenseur... **"Il faut mettre le kiki pour finir en beauté"**, rigole Arnaud Tessier.



Le chemin est désormais tout tracé pour Arnaud Tessier.